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Здоровье

в области

в городе

Городское отделение КПРФ продолжает регистрировать жи-
телей города, рожденных с 1932 по 1945 год, для вхождения в ре-
гиональную общественную организацию «Дети войны». 

Создание организации необходимо этой категории людей для 
решения совместными усилиями вопроса о внесении изменений 
в закон «О ветеранах», где люди указанных годов рождения будут 
приравнены к «труженикам тыла» со всеми положенными льгота-
ми.  Сбор заявлений проходит также в библиотеке им. П.П. Бажо-
ва по средам с 17 до 19 часов.

Горком КПРФ.
P.S. В аналогичном объявлении, опубликованном в № 34 газе-

ты «Радар», вместо 1945 года был указан 1942 год. Приносим из-
винения читателям за допущенную описку.

В стране и в нашей области давно говорят о желании молоде-
жи участвовать в жизни страны. Но, если мы говорим о необходи-
мости осуществлять молодежную политику с участием молодежи, 
с чего-то надо начинать. Сегодня создание Молодежного парла-
мента Свердловской области признано на самом высоком уровне: 
инициативу избирательной комиссии поддержал губернатор Алек-
сандр Мишарин и депутаты Законодательного Собрания. 

Сейчас, наверное, уже не время оборачиваться назад и терзать-
ся вопросом «А вдруг не получится?». Молодежи дают зеленый 
свет, и надо идти вперед. 

Выборы в Молодежный парламент Свердловской области со-
стоятся уже в октябре 2011 г., голосование будет проходить 16 и 
17 октября – в выходной и будний дни. Это сделано для того, что-
бы принять участие в выборах первого молодежного органа само-
управления смогло максимальное количество избирателей. Право 
избирать депутатов Молодежного парламента Свердловской обла-
сти имеют все граждане РФ от 14 до 30 лет. Кандидатами, выдви-
нутыми непосредственно либо в составе списка кандидатов, могут 
быть граждане РФ в возрасте от 14 до 30 лет включительно.

Полномочия окружной комиссии по Нижнетуринскому городско-
му округу по намеченным выборам будет исполнять Нижнетурин-
ская районная молодежная избирательная комиссия. В Нижнету-
ринский двухмандатный избирательный округ входит пять муни-
ципальных образований: Нижнетуринский городской округ, город-
ской округ «Город Лесной», Качканарский городской округ, город-
ской округ Верхняя Тура, Новолялинский городской округ. 

Выборы пройдут по мажоритарной системе, т.е. избраны будут 
те два кандидата, которые наберут наибольшее число голосов из-
бирателей.

Выдвижение кандидатов, списков кандидатов будет проходить 
с 15 по 25 сентября 2011 года в окружной комиссии по адресу: г. 
нижняя тура, ул. 40 лет октября, 2а, каб. № 417, тел. 8 (34342) 
2-76-86.

Ю. ГРИГОРЬЕВА, председатель Нижнетуринской ТИК. 

Пренатальная (дородовая) диагно-
стика. Это словосочетание извест-
но многим, но, к сожалению, не все 
знают, что оно означает. Пренаталь-
ная дородовая диагностика – одно 
из самых молодых и бурно разви-
вающихся направлений современ-
ной репродуктивной медицины, ко-
торое может ответить на главный 
вопрос будущих родителей: болен 
ребенок или нет?.. о развитии это-
го направления в городе Лесном на 
днях рассказала заведующая го-
родской женской консультацией 
нина Михайловна Волкова.
– нина Михайловна, расскажите, с 

чего началась в стране реализация 
программы дородовой диагностики, 
в том числе и в Лесном?

– С выходом в свет Постановле-
ния Правительства РФ от 27 декабря 
2010 года «О порядке предоставле-
ния субсидий из федерального бюдже-
та бюджетам субъектов РФ на финан-
совое обеспечение мероприятий, на-
правленных на проведение пренаталь-
ной (дородовой) диагностики наруше-
ний развития ребенка». Также в соот-
ветствии с Приказом Минздравсоцраз-
вития РФ от 2 октября 2009 г. № 808-н
«Об утверждении порядка оказания 
акушерско-гинекологической помощи» 
в апреле 2011 г. был издан Приказ Ми-
нистерства здравоохранения Свердлов-
ской области и Территориального фон-
да обязательного медицинского стра-
хования «О порядке проведения пре-
натальной (дородовой) диагностики на-
рушения развития ребенка на террито-
рии Свердловской области». По данно-
му приказу г. Лесной относится к Горно-
заводскому округу и обследование бе-
ременных женщин из Лесного с 1 авгу-
ста 2011 г. проводится на базе межтер-
риториального перинатального центра 
Нижнего Тагила.

– расскажите, как осуществляется 
пренатальная диагностика?

– Пренатальный скрининг проводит-
ся у беременных женщин в период бе-
ременности 11-13 недель и 6 дней. В со-
ответствии с основной задачей специ-
алист осуществляет ряд процедур. Во-

первых, проводится экспертное УЗИ на 
предмет раннего выявления нарушений 
внутриутробного развития плода в пе-
риод I триместра беременности (11-14 
недель). Во-вторых, производится за-
бор крови для исследования на марке-
ры хромосомной патологии у ребенка 
(синдром Дауна и другие хромосомные 
заболевания). В-третьих, специалисты 
центров оказывают консультативную по-
мощь на предмет дальнейшего ведения 
беременности.

Также хочу отметить, что не все жен-
щины направляются в центр Нижнего 
Тагила. Распределение осуществляет-
ся в зависимости от группы риска (низ-
кой, средней или высокой). Единствен-
ная группа – высокого риска – направля-
ется на обследование в перинатальный 
центр г. Екатеринбурга, остальные жен-
щины – в Нижний Тагил.

– какие условия необходимы для 
проведения пренатальной диагности-
ки?

– Для успешного прохождения диагно-
стики женщинам необходимо выполнять 
следующие условия. Одно из главных – 
женщина должна встать на диспансер-

Пренатальная диагностика – 
прорыв в медицине

В редакцию нашей газеты поступило письмо от жительни-
цы города Лесного с претензиями по благоустройству го-
родских улиц после проведения ремонтных работ.
Особенно жительницу волнует состояние тротуара на ул. Эн-

гельса, который протягивается от городской поликлиники, идет 
мимо ул. Белинского, городского морга и заканчивается на ул. По-
беды. Большая часть его не ремонтировалась уже более 30 лет. 
Летом этого года на одном из участков тротуара производились ра-
боты по замене теплосетей. После них территорию старались при-
вести в порядок, но так и не смогли, как утверждает читательни-
ца. Лесничанка надеется, что городские власти возьмут проблем-
ный участок себе на заметку и он будет отремонтирован в ближай-
шее время.

Для того чтобы узнать, планируются ли ремонтные работы на 
данном участке, я обратилась за комментарием к первому зам. гла-
вы администрации городского округа «Город Лесной» М.В. кашу.

По его словам, участок дороги по ул. Энгельса давно взят на за-
метку, но в этом году средств на его ремонт не запланировано. «В 
следующем году мы постараемся внести пункт по ремонту данно-
го участка в соответствующую программу и выделить на эти цели 
средства, также планируется расширение стоянки около здания го-
родской поликлиники», – проинформировал Михаил Васильевич.

Подготовила к печати А. БОРИСОВА.

В редакцию газеты «радар» от жителей города Лесного по-
ступили вопросы в адрес нашего градостроительного пред-
приятия «Электрохимприбор». 
Лесничане интересовались тем, как обстоят дела с кадрами на 

предприятии. Более всего жителей интересовало, принимают ли 
на комбинат специалистов из других городов, в частности из Трех-
горного (так как там якобы закрылось ФГУП «Приборостроитель-
ный завод»), а также будет ли комбинат набирать выпускников об-
разовательных учреждений, функционирующих на территории на-
шего города? 

Ответить на интересующие читателей вопросы мы по-
просили гендиректора комбината «ЭХП» Андрея Владими-
ровича Новикова:

– В настоящее время ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор» 
осуществляет прием на работу жителей г. Лесного и, в частности, 
выпускников ТИ НИЯУ МИФИ и ПЛ-78. Прием на работу специали-
стов ФГУП «Приборостроительный завод» из г. Трехгорного не пла-
нируется. Кроме того, сообщаю, что ФГУП «Приборостроительный 
завод» г. Трехгорного, как и все предприятия Госкорпорации «Рос-
атом», работает в штатном режиме.

Подготовила к печати Н. ПЕРВУШКИНА.

как хорошо, что у человека есть жи-
лье, т.е. крыша над головой! Боль-
шинство из нас содержит его в хоро-
шем состоянии: делает евроремонт 
и перепланировку (если позволя-
ют средства). а есть люди, которые 
беспокоятся и о состоянии своих 
подъездов, крыш, подвалов домов 
и обращаются в структуры, кото-
рые обязаны помогать собственни-
кам содержать это имущество в чи-
стоте, производить текущий ремонт 
(плата за эти услуги предусмотрена 
в графе «содержание жилья»). но, 
несмотря на это, некоторые вопро-
сы не решаются в течение многих 
лет, жители получают только отпи-
ски, что «будет исполнено при нали-
чии финансирования».
Чтобы не быть голословной, приве-

ду примеры – акты, подтверждающие 
мои обращения. Управляющая компа-
ния «Технодом» отчиталась перед жиль-
цами, какие виды и объемы работы были 
выполнены в 2007 году. С одной стороны, 
это хорошо: стало примерно понятно, что 
хоть что-то сделано (хотя проверить не-
возможно, т.к. очень уж большой пере-
чень работ указан). Согласно отчету 2009 
года сумма затрат на содержание жило-
го шестиподъездного дома обошлась в 1 
миллион 743 тысячи 340 рублей. В 2010 
году сумма за содержание жилья уве-
личилась до 2 миллионов 100 тысяч ру-
блей. На заявление от 04.05.2009 г. № 01-
12 (1896) ответ таков: мусора на черда-
ках и в техническом подполье (подвалах) 
нет, помещения закрыты на замки. Акт 
обследования от 06.07.2010 г. по этому 
же вопросу: «1. Требуется ремонт бетон-
ной отмостки в местах ранее проведен-
ной раскопки и в местах ее проседания». 
(Не делается уже 3 года.) «2. Восстанов-
ление кирпичной кладки спуска в техпод-
полье со стороны первого подъезда». (Не 
делается уже 3 года.) «3. Ремонт цоколь-
ной части фасада в местах выхода труб 
внутреннего ливнестока». (Не делает-
ся с тех пор, как был построен дом.) Тру-
ба ливнестока лежит на земле. Во время 
ливня вода не успевает проходит в тру-
бу, т.к. заросла травой. Трубу нужно под-
нять во избежание затопления квартир. 

ный учет в женскую консультацию в срок 
до 13 недель беременности. Следую-
щее немаловажное условие – на прена-
тальную диагностику получают направ-
ление только те женщины, которые име-
ют страховой полис обязательного меди-
цинского страхования, выданный на лю-
бой территории РФ. Женщины, не имею-
щие страхового полиса (сотрудники во-
инских частей, ОМВД и др.), могут быть 
направлены только после заключения 
договора их руководителями с данными 
центрами.

– какие меры принимаются медика-
ми в том случае, когда у ребенка есть 
подозрения на патологии либо они 
были выявлены в результате прове-
дения обследования?

– При выявлении врожденных поро-
ков развития, хромосомных или других 
наследственных заболеваний у ребенка 
методами пренатальной (дородовой) ди-
агностики тактика ведения беременно-
сти у женщины определяется пренаталь-
ным консилиумом с учетом решения бе-
ременной женщины и ее семьи. Прена-
тальный консилиум функционирует на 
базе Клинико-диагностического центра 
«Охрана здоровья матери и ребенка» в г. 
Екатеринбурге. При установленном пре-
натально врожденном пороке развития у 
плода, при котором может потребовать-
ся хирургическое вмешательство, жен-
щина получает направление на дородо-
вую госпитализацию в областной пери-
натальный центр в г. Екатеринбург.

– Эта технология применяется уже 
довольно давно, но на новом уровне 
работает только месяц. Можете ли Вы 
уже сейчас дать оценку эффективно-
сти ее применения?

– Да, конечно. Технология применяется 
более 5 лет, но на такие комплексные об-
следования мы направляли только жен-
щин из группы высокого риска и только в 
областной центр Екатеринбурга. По мое-
му мнению, внедрение данной техноло-
гии оправданно. На сегодняшний день 
идет борьба за здоровое потомство по 
всей России, и, я думаю, такая техноло-
гия – колоссальный прорыв в медицине!

Н. ПЕРВУШКИНА.
Фото из архива Н.М. ВОЛКОВОЙ.

Может, после публикации в газете что-то 
изменится и УК «Технодом» сделает все 
как положено?

Во время строительства дома элек-
трическая схема наружного и внутренне-
го освещения мест общего пользования 
была выполнена последовательно, т.е. 
при включении освещения в подъезде од-
новременно включается наружное (улич-
ное) освещение, а это неудобно в эксплу-
атации. И таких домов в городе много. Це-
лые сутки освещаем улицы!

Говорят, к приезду губернатора А. Ми-
шарина в доме № 59 на ул. М.-Сибиряка 
поставили датчики: зайдешь в подъезд –
свет загорается, уходишь – отключает-
ся. Только, слышала, здесь был пожар 
на электрощите. Случай описан в газете 
«Резонанс» № 24. Нет, не научились мы 
экономить электроэнергию. 

В домах № 88, 90, 92 по улице Лени-
на, № 1, 3 по улице Мира и № 59, 61 по 
ул. М.-Сибиряка электросхемы последо-
вательные. В техническом подполье (со 
стороны 6-го подъезда) не убраны де-
монтированные трубы после частичной 
замены труб силами обслуживающей ор-
ганизации. В ответе, датированном 2009 
годом, сказано, что мусора в техподпо-
лье нет. В ответе, данном в 2010 году, го-
ворится, что трубы есть. Уверяю вас, го-
рожане, во всех перечисленных домах в 
техподпольях мусор есть: двери откры-
ты, и часто эти техподополья используют-
ся гражданами как туалет. Я обращаюсь к 
общественной палате города (там, гово-
рят, есть комитет по социальным вопро-
сам и ЖКХ): создайте комиссию, чтобы 
в ее составе были представители МУП 
«Технодом», депутаты городской думы и, 
конечно же, жильцы этих домов. Возмож-
но, таким путем проблема решится.

Следующее заявление было пода-
но мной 27.08.2010 г., № 01-14 (1594). 
Волновал меня ВоПрос о ПроВаЛе 
у доМа № 3 на уЛице Мира, у мага-
зина «Спектр». Он, этот провал, частич-
но вешними водами заполнен камнями, а 
внизу под ним проходят какие-то комму-
никации. Госпожа Тачанова (КЖКХ) дала 
такой ответ: «Все это прорабатывается 
и взято на контроль специалистами МУ 
ЖКХ». О принятых мерах по устранению 
неполадок мне будет сообщено дополни-

Для вхождения 
в организацию 
«Дети войны»

Грядут выборы
в молодёжный 
парламент

тельно. Прошел год, такой ответ КЖКХ 
города ни к чему не обязывает, а пони-
мать его нужно так: это никогда не будет 
выполнено…

о коЛодце у МаГазина «МаГ-
нат», что на улице Ленина, 65. Крышка 
набекрень, все вокруг провалилось, ма-
леньких деток туда ох как тянет. Господа 
исполнители, не ждите беды, не ждите, 
когда в колодец кто-то провалится. 

У ДОМА № 1 на уЛице Мира сдВи-
нуЛи коВроВыБиВаЛку, все разры-
то, гора глины (правда, за 3 года она ста-
ла меньше), грязь. Когда же устранят все 
это? Надо пространство заасфальтиро-
вать. Обязывать надо тех, кто это делал, 
чтобы они после своих раскопок восста-
навливали разрушенное.

о друГоМ коЛодце, у здания 
ПенсионноГо фонда на Пушки-
на, 36. Долго его не ремонтировали, 
наконец-то сделали ремонт. Половина 
асфальта провалилась. А рядом весь ас-
фальт вспучился, пройти трудно, маши-
ны ломаются. Как это можно не видеть и 
не исправлять?! 

а ВозьМите дороГи... Например, у 
домов 5-го ЖЭКа, где панельные дома: 
узкие и все в ямах. Дорожникам выгод-
но делать ЯМОЧНЫЙ ремонт дорог, они 
берут за погонный метр. Посмотрите на 
ремонт дороги около дома № 36 на ули-
це Кирова, на повороте от кафе «Уралоч-
ка» вверх. За такую работу денег платить 
не надо, а вот приемку таких работ надо 
проводить обязательно. Думаю, дорож-
ники намеренно так выполняют работы, 
чтобы были заявки на ямочный ремонт. 
От ангара по улице Ленина и до ее конца 
дорога отремонтирована, но она вся в ко-
леях. Разве это ремонт? 

Напротив сквера Гагарина есть мага-
зин «Легион», там была доска-стенд 
дЛя оБъяВЛений и инфорМации. 
Он никак не использовался, лепили на 
него все что вздумается. Я предлагала 
вывешивать здесь «Областную газету» 
или «Российскую газету». Стенд демон-
тировали. Остались только куски метал-
лического каркаса. Красота! Шедевр в 
металле! У главного архитектора Новико-
ва отличный вкус на произведения тако-
го вот искусства. 

Мы зависим 
от нашей власти

4Окончание на стр.

Почтовый ящик

Ломать – не строить?

Спрашивали – отвечаем

Предпочтение – 
специалистам 
из Трёхгорного?

н.М. Волкова.


